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日晚间时分，山西省府召开“加快沪港招商项目和‘两区’

开发项目建设以及首届‘中博会’动员会”，省长于幼军指

出，要是所签项目落实七成，山西GDP将会翻一翻，所以切

不可像“狗熊瓣玉米”那样，只招商不落实。 从今年六月的

上海到七月的香港，从长三角地区阔步走向泛珠三角地区，

从二百二十二个签约项目引资九○七亿元到三百四十七个项

目引资三百六十四亿美元，山西招商引资，借船出海的平台

和窗口渐次畅达、宽广，山西对外开放的道路也越走越坚定

、从容。 据山西省发展和改革委员会主任令政策介绍，经过

“三堂会审”，目前“上洽会”有六项通过，“港洽会”有

七十四项，“两区”开发项目共四百四十八项，有一百一十

三项通过。 省长于幼军在听了省发展和改革委员会、省经贸

委、省国土资源厅、省商务厅和省“两区”开发办公室的介

绍后指出，此次山西的招商“盛宴”，向各界展示了山西对

外开放的新形象和开放之路，并且成果显著。项目签回来了

，但是能不能落实是关键，全省人民都对此寄予了厚望，他

们都翘首期盼，可以说，这些项目对山西跨越式发展起着举

足轻重的作用，所以各位领导们，你们千万不可“只种瓜不

结果”呀！ 于幼军说，从现在起，对亿元以上的大项目，各

地一定要特事特办、快事快办，用“保姆式”的服务为投资

商服务、为签约项目的落实服务。要在今年十月份，各地把

落实的项目报省政府，明年二月份再进行一次统计。 于幼军



说：“从现在开始，每个季度各分管省长要组织开一次‘协

调会’，并且要对会议所提出的事情拍板，我授权各位分管

省长，你们有权实施决策，无须再开省长办公会进行研究。

” 据山西省副省长宋北杉介绍，今年九月二十六日到二十八

日期间，首届中国中部贸易投资博览会将在湖南长沙举办，

这是经国务院批准，并由商务部和国家税务总局、国家广电

总局、国家旅游局、中国贸促会、全国工商联、中国工业经

济联合会及中部六省联合主办的一次盛会，活动内容主要包

括货物贸易、投资洽谈、旅游洽谈、旅游推介和高峰论坛等

。通过前期广泛的客商邀请工作，初步预计将有近两万客商

到会。截止目前，已确定到会的重要团组包括以曾荫权特首

为团长的香港特别行政区代表团、香港有关商会组织的经贸

代表团；以何厚铧特首为团长的澳门特别行政区代表团；以

经济产业大臣二阶俊博为首的日本千人代表团等。国内团组

方面，除中部六省外，商务部等十五个中央主办单位和支持

单位都将组团参会，北京、上海等十三个省(市区)也将组团

参会。 于幼军说：“这是继‘上洽会’和‘港洽会’之后的

又一次是向外界宣传的招商‘盛宴’，所以大家切记，我们

有能力把项目招回来，就必须把项目落实了，千万不能像‘

狗熊瓣玉米’那样，瓣一个掉一个。我们必须排除万难，做

到‘逢签必成’！” 100Test 下载频道开通，各类考试题目直

接下载。详细请访问 www.100test.com 


